

Newsletter des Fördervereins der Katholischen Grundschule Köln-Brück e.V.



Juni 2024

Liebe Eltern der Schülerinnen und Schüler der KGS,
Liebe Mitglieder des Fördervereins,

die Sommerferien stehen vor der Tür und wir wollen die Gelegenheit ergreifen, um die erste Jahreshälfte 2024 aus der Perspektive des Fördervereins Revue passieren zu lassen.

Auch im vergangenen Halbjahr haben die Schulleiterin und Lehrerinnen der KGS ein reichhaltiges Angebot an Aktivitäten für die Schülerinnen und Schüler organisiert. Wir freuen uns, dass wir die verschiedenen Aktivitäten finanziell unterstützen konnten. Neben der Schulfahrt und dem Material für die Garten-AG möchten wir hier den Ausflug ins Neanderthalmuseum hervorheben, der neben dem Förderverein auch von der NRW-Stiftung Naturschutz, Heimat- und Kulturpflege großzügig unterstützt wurde.

Eine weitere freudige Nachricht erreichte uns im Februar. Die Volksbank KölnBonn hat rückwirkend das jährliche Schulprojekt zur Gewaltprävention, zur Förderung von Teamwork und der Handlungsfähigkeit bei Konflikten mit 2.000 € unterstützt. An dieser Stelle nochmal herzlichen Dank an das Team der Filiale Köln-Brück.

Unser Highlight war der Spendenlauf in der Flehbachau, den die Schulleiterin, die Lehrerinnen, die Schulpflegschaft, die Eltern und der Förderverein in toller Zusammenarbeit vorbereitet haben. An diesem Tag hat einfach alles gestimmt – sogar das Wetter hat mitgespielt. Bei köstlicher Verpflegung und unter dem Jubel der Zuschauer haben die Schülerinnen und Schüler ihr Bestes gegeben. Auch unseren neuen Aufsteller konnten wir hier zum ersten Mal einsetzen. Das Ergebnis kann sich sehen lassen. Insgesamt wurden mehr als 18.000 € an Spenden erlaufen. Davon sind knapp 7.000 € eine Bezuschussung durch die Sparkasse KölnBonn, über deren Portal „Hier mit Herz“ die Spenden eingesammelt wurden. Wir freuen uns, dass wir von den Spenden die Organisation „Ärzte ohne Grenzen“ mit mehr als 6.000 € unterstützen können. Die verbleibenden Einnahmen stehen dem Förderverein zur Unterstützung der Schülerinnen und Schüler der KGS zur Verfügung.

Wir möchten die Gelegenheit auch nutzen, um Euch auf unsere nächste Mitgliederversammlung aufmerksam zu machen. Diese findet am Abend des 08.10.2024 in der KGS statt. Wir freuen uns auf zahlreiches Erscheinen. Nichtmitglieder sind als Gäste ebenfalls willkommen. Falls ihr noch nicht Mitglied seid, seid ihr natürlich auch eingeladen bis dahin noch die [Beitrittserklärung](#) herunterzuladen und Mitglied zu werden. Wir freuen uns über jede weitere Anmeldung! Eine Einladung zur Versammlung mit weiteren Details folgt.

Ein herzlicher Dank gilt an dieser Stelle wieder allen Vereinsmitgliedern und dem Team der KGS. Ohne Euch wäre unsere Arbeit nicht möglich.

Wir wünschen Euch schöne Sommerferien und einen guten Start in das neue Schuljahr!

Euer Vorstand des Förderverein der KGS,
Rolf, Martin & Verena

Wir bedanken uns herzlich bei unseren Spendern:

